



RIS UPE2A

Le collectif UPE2A 1er degré fait sa rentrée 2023 !

Depuis mai 2022, un collectif d'enseignant.es du 1er degré, accompagné.es par le SNUipp-FSU, le Snudi-FO et Sud-éducation se mobilise pour améliorer la prise en charge des élèves allophones nouvellement arrivés (EANA), des élèves issus de familles itinérantes et de voyageurs (EFIV) ainsi que les conditions de travail des enseignant.es en UPE2A (Unité Pédagogique pour les Élèves Allophones Arrivants).

Ce travail a permis de constituer une plateforme de revendications qui a été médiatisée (conférence de presse, articles de presse) et portée en audience devant la DSDEN et la mairie de Marseille. Depuis quelques mois, le collectif est consulté par l'administration dans le cadre de groupes de travail, notamment sur la question de la formation, ou encore de la lettre de rentrée du Casnav.

Pour tirer le bilan de l'année passée et surtout penser ensemble les perspectives de cet élan, nous vous invitons à la réunion de rentrée du collectif.

Lundi 2 octobre 2023

Local de Solidaires, 13 au 29 boulevard Longchamp, 13001 Marseille

12h Repas partagé, chacun ramène quelque chose
13h30-16h30 Réunion d'Information Syndicale

A l'ordre du jour :

- ▶ Votre rentrée 2023
- ▶ Carte scolaire 2023 : réactualisation de l'enquête ? Un point sur les postes ?
- ▶ Bilan des audiences et avancée des revendications : comment transformer l'essai ?
- ▶ Bilan des groupes de travail : formation, lettre de rentrée, EANA...
- ▶ La rencontre tripartite IA 13/Mairie de Marseille/Collectif
- ▶ Quelles perspectives pour le collectif ? Un stage 1er/2nd degré ?

Et tout autre point que vous voudrez aborder bien sûr !

Pour participer, il faut envoyer le formulaire joint à votre IEN dernier délai 48h avant la RIS soit le 30 septembre. Rappel, nous avons tous droit à 9h de RIS par an et 12 jours de stage